



金石中 学校だより

Website <https://kanazawa.schoolweb.ne.jp/1720014>

E-mail → kanaiwa-j@kanazawa-city.ed.jp

令和7年12月25日

金沢市立金石中学校

～12月の学校生活より～

明日から冬季休業に入ります。12月も、さまざまな行事があり、充実した一ヶ月だったのではないかでしょうか。今日で2学期も終了し、いよいよ新しい年を迎えます。気持ちを新たに新年を迎え、3学期がスタートする1月7日（水）に、元気に登校してほしいと思います。



12/21 「合格祈願餅つき」

・毎年のPTA行事です。大野湊神社によるご祈祷と、生徒ひとりひとりが餅をつき鏡餅を作りました。

1 保護者懇談、三者懇談について

12/15～17に、保護者懇談及び三者懇談が行われました。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。保護者の皆様と学校の様子やこれから進路等について情報交換することができ、大変貴重な機会となりました。金沢市では、3学期は「充実期」と位置づけております。学校では、「自ら学ぶ力」や「自己指導能力の育成」を、これまで以上に大切にしながら取り組んでまいります。引き続き、本校の教育活動に、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

【金石中学校：076-267-2245 冬季休業中の平日通話可能時間 8:10～16:40まで】

※12月29日（月）～1月3日（土）は学校閉庁日となります。ご理解のほど、よろしくお願ひいたします。



2 PTA広報誌の配付とDVDの上映

PTA広報担当の方からDVDの提供があり、今月の保護者懇談、三者懇談の際に第1会議室で上映会を行いました。DVDには、広報担当の方が撮影した生徒の笑顔がたくさん収められており、少しでも日頃の子供たちの様子を保護者の方々にも知ってもらいたいという思いから作成されたものです。

12月24日（水）にPTA広報「第159号」が、生徒の皆さんを通じて、各家庭に配付されました。カメラを通して見られるたくさんの生徒の笑顔をぜひ、ご覧いただければと思います。

3 お知らせ

①校長賞の取りやめについて

生徒の主体性や自己指導能力を重視し、外部からの評価ではなく、生徒自身が自己目標を設定しその達成に向けて努力する過程や達成することに価値を置くため、選考しての賞の授与を取りやめます。生徒一人一人の成長を認め合う環境づくりを大切にし、個々に応じた声かけ、励ましを行ってまいります。

②公衆電話の撤去に伴う電話の貸し出しについて

昨今の利用状況にともない、校内の公衆電話が撤去されました。つきましては、今後、家庭への連絡が必要な生徒には、職員室の電話を1回10円で貸し出すことといたします。すでに生徒へは、必要な際は職員に申し出るよう伝達しております。何卒お知りおきください。